



GARDA MEDIA

Babinsa Koramil 0829/09 Blega Bantu Pembuatan Jembatan Tradisional

AHSAN - BANGKALAN.GARDAMEDIA.ID

Dec 10, 2022 - 20:02



Babinsa Koramil 0829/09 Blega bergotong royong memanggul batang pohon untuk membuat Jembatan Sederhana.

BANGKALAN, - Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0829/09 Blega bersama-sama dengan masyarakat melaksanakan kegiatan kerja bakti membuat jembatan tradisional dan pendampingan pengerukan disepanjang sungai Kampung laok Songai, Desa Blega, pada Sabtu (10/09/2022) yang di lanjutkan dengan melaksanakan doa bersama di kampung Pangerangan, Desa Blega, Kecamatan Blega, Kabupaten Bangkalan.



Jembatan Sederhana hasil kerja bakti Babinsa Koramil 0829/09 Blega dengan Masyarakat.

Babinsa Desa Blega Koramil 0829/09 Blega, Serma Muniri mengutarakan bahwa kerja bakti yang dilaksanakan bersama-sama dengan masyarakat tersebut membuat jembatan Sederhana atau jembatan tradisional yang akan menghubungkan Kampung Pangerangan dengan Kampung Laok Songai, wilayah Desa Blega.

“Melaksanakan Kerja bakti membangun jembatan tradisional yang sederhana, bersama-sama dengan komponen masyarakat di Kampung Pangarengan ini bertujuan mempererat tali persaudaraan dan silaturahmi sehingga manfaatnya dapat dirasakan oleh masyarakat. Dibangunnya jembatan antar kampung ini agar lebih terjamin keselamatannya karena jembatan yang lama sudah rusak berat.” Tuturnya.

Serma Muniri melaksanakan kerja bakti bersama personel Koramil 0829/09 Blega, antara lain Serma Ahmad Subhan, Serda Achmad Syaiful B, Serda Suhartono dan Koptu Mulyo ini lantas melanjutkan, “Alhamdulillah pembuatan Jembatan tradisional menuju akses ke kampung laok songai dan ke pasar Blega sudah selesai. Dilanjutkan dengan pengerukan sungai sepanjang sungai Kampung laok Songai dengan tujuan pengerukan sungai, agar aliran sungai menjadi luas dan lancar. Kegiatan pengerukan besok (Minggu, 11/12/2022) akan dilanjutkan kembali sampai batas yang ditentukan oleh Dinas pengairan Provinsi Jawa Timur.” Pungkas Serma Muniri.

Sementara itu, sesepuh Desa Blega, H. Muhyi menyampaikan, “Terima kasih kepada Bapak-bapak Babinsa Koramil 09/Blega dan pemuda AMD yang selalu mendampingi kegiatan pengerukan sungai dan gotong royong membuat jembatan tradisional sehingga kegiatan berjalan lancar sesuai target yang direncanakan sebelumnya.” Tuturnya singkat.

Turut hadir pula dalam kegiatan kerja bakti tersebut antara lain, Sesepuh Desa Blega, Pemuda AMD, 2 orang petugas Tagana serta Masyarakat Kampung Pangarengan Desa Blega.